

Spaß, gute Laune und den Verein unterstützen

12.07.2024 17:19 von Uwe Brauer

Das Ehrenamt-Team der Tischtennis-Abteilung zeigte auch dieses Jahr wieder vollen Einsatz beim letzten Weinbergfest ...



Bert mit dem Selfmade Rettichhobel im Morgeneinsatz

... am Sonntag von 10 bis 15 Uhr sowie an den Tagen drum herum zum Auf- und Abbau.

Sonntag Punkt 9 Uhr stehen die ersten Tischtennis Freiwilligen beim Weinberghaus Rapp bereit, um die Nachtwache der Fußballer abzulösen. Die Arbeitsbereiche werden gesäubert, Gläser gespült, Rettich

gehobelt um Rettich/Käse-Brot vorzubereiten, frische Brot und Brötchen vom Bäcker hygienisch verstaut, Grill und Fritteuse für Pommes & Currywurst vorbereitet und vieles weitere zum Wohl der Gäste getan.

Ab 10 Uhr wird der erste Durst gelöscht und um 11 Uhr, zum Weißwurstfrühstück, läuft der Zapfhahn im Dauerbetrieb. An der Kasse und beim Eisverkauf sind die Freiwilligen der Abteilung ebenso zu finden, wie beim Bedienen an den Tischen, eine schweißtreibende Angelegenheit die den Schrittzähler zum Glühen bringt. Nebenbei werden Geschirr und Gläser gespült, Fässer gewechselt, Majo aufgefüllt, nette Worte ausgetauscht und die gute Laune hochgehalten. Für ein Tresen-Schwätzchen nebenbei ist natürlich immer Zeit und alle genießen die schöne Atmosphäre dieses Festes.



Ein Teil der Tischtennis Crew, die am Sonntag zur Bewirtung der Weinbergfest Gäste im Einsatz waren.
(Foto: Holm Wolschendorf)

Ohne den Einsatz unserer Tischtennis-Abteilung und der vielen fleißigen Mithelfenden aus den anderen Abteilungen der KSV Hoheneck, wäre so ein schönes Fest rund ums idyllische Weinberghaus Rapp nicht zu stemmen. Jammerschade dass es das vorläufig letzte Fest dieser Art gewesen ist.

Wir vom Tischtennis danken allen Helfenden der Abteilung für Ihre Zeit und den Einsatz: **Hans, Steffen, Harald, Frank G., Patrick, Franz, Stefan, Uwe, Jonas, Johann, Thommy, Holger, Eric, Mike, Verena, Karsten, Eccard, Rose, Bert, Florian, Andreas, Dirk.**

Uns hat es, wie eigentlich jedes Jahr, sehr viel Spaß gemacht, mit dabei gewesen zu sein und unseren Hauptverein damit zu unterstützen.



Auch
einige unserer Ehemaligen fanden sich zur gemütlichen Hocketse am Sonntag beim Weinbergfest 2024 ein